
新春座談会
市民×市長
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皆さんがおもてなしの主役です
～地域資源を生かしたまちおこし～

　
毎
年
恒
例
と
な
り
ま
し
た
、
市
長
と

市
民
と
の
新
春
座
談
会
。
今
年
の
テ
ー

マ
は「
皆
さ
ん
が
お
も
て
な
し
の
主
役
で

す
～
地
域
資
源
を
生
か
し
た
ま
ち
お
こ

し
～
」。
昨
年
は
全
て
の
地
区
に
お
い
て
、

ま
ち
づ
く
り
協
議
会
が
立
ち
上
が
り
、

こ
れ
か
ら
の
市
の
発
展
に
欠
か
せ
な
い
、

市
民
の
力
を
発
揮
す
る
新
し
い
仕
組
み

が
形
と
な
り
ま
し
た
。
各
地
区
の
特
色

を
生
か
し
た
、
お
も
て
な
し
や
ま
ち
お

こ
し
の
活
動
が
動
き
出
し
て
い
ま
す
。

　
今
年
は
９
月
か
ら
、「
デ
ス
テ
ィ
ネ
ー

シ
ョ
ン
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン（
全
国
の
Ｊ
Ｒ
グ

ル
ー
プ
６
社
と
地
方
自
治
体
、
観
光
事

業
者
な
ど
が
強
力
に
タ
ッ
グ
を
組
ん
で

行
う
大
型
観
光
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
）」が
始

ま
り
ま
す
。
豪
華
寝
台
列
車「
瑞み
ず
か
ぜ風
」も

下
関
駅
を
始
発
・
終
着
駅
と
し
て
６
月

か
ら
運
行
を
開
始
し
ま
す
。

　
２
０
１
８
年
に
は
維
新
１５０
年
を
迎
え

る
こ
と
も
あ
り
、
下
関
市
で
は
プ
レ
イ

ベ
ン
ト
が
始
ま
っ
て
い
ま
す
。

　
〝
３６５
日
毎
日
楽
し
い
下
関
”に
た
く
さ

ん
の
笑
顔
が
あ
ふ
れ
る
よ
う
に
、
行
政

と
市
民
が
タ
ッ
グ
を
組
ん
で
こ
の
チ
ャ

ン
ス
を
つ
か
み
ま
し
ょ
う
。

　
ま
ち
の
人
が
生
き
生
き
と
過
ご
す
こ

と
が
、
一
番
の
地
域
資
源
と
な
り
、
素

晴
ら
し
い
お
も
て
な
し
に
つ
な
が
り
ま

す
。お
も
て
な
し
の
主
役
は
皆
さ
ん
で
す
。

豊田町道の駅　蛍街道西ノ市 川棚の杜
もり

道の駅きくがわ

角島大橋

関門海峡周辺のイルミネーション
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　本格的に動き始めた住民自治によ
るまちづくり。各地区の「まちづくり
協議会」で推進しています。
　今回はまちづくり協議会や観光に
携わる６人が、各地区での活動やこ
れからのまちおこしについて中尾市
長と語りました。

中尾 友昭市長

和
わ だ

田 健
た け し

資さん
下関観光キャンペーン実行
委員会副会長(戦略部会長)

伊
い と う

藤 孝
たかゆき

之さん
豊田町観光協会(ホタル舟
実行委員会)観光開発部長

川
か わ た

田 裕
ゆ か こ

佳子さん
「道の駅きくがわ」　職員

下
したもと

本 一
かずひろ

公さん
維新・海峡ウオーク
実行委員長

菊
き く ち

地 裕
ゆ う こ

子さん
道の駅「北浦街道 豊北」
職員

上
う え だ

田 繁
しげかず

和さん
川棚温泉まちづくり
株式会社事務局長
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